

グローバルコミュニケーションコース

1年生 グローバルミーティング

令和2年 1月 24日

グローバルミーティングは、姫路飾西高校、1年生 GCC の集大成となる行事です。本校の2人のALTと、他校のALT6名が、生徒と共に他国の文化と日本の文化を交えながら英会話をする、GCCの生徒には、とても楽しい時間です。

グローバルミーティングの内容と流れ

- ① 他校から来られているALTの先生方が、自分の国の文化や習慣をプレゼンテーション
- ② GCCの生徒たちは、40人が8班に分かれ、来校して下さる、ALTの先生方の国のリサーチとポスター作り
- ③ 各班のテーブルに来てくれる、ALTの先生方に、日本文化の紹介



グローバルミーティングの始まり



ALTの先生のプレゼン

生徒達は、初めての経験で少し、緊張しています。

生徒達は、分かりやすく話してくれるALTの先生方の話引き込まれながらも、色々な国で話される英語の違いもわかり始めてきます。



生徒達からの日本文化の紹介 1



生徒達からの日本文化の紹介 2

グローバルミーティングに取り組んで (生徒の感想)

- ◎ グローバルミーティングで私が学んだことがあります。それは積極性です。まず、最初の質問時間で、自分が以前考えていた質問しか言うことができず、自分で思ったことを言うことができませんでした。何か言おうと思っても、いつ、どのように聞いていいかわからず、結局自分の意見を言えず情けなかったです。同じ班でALTとしっかり話している子を見ると、自分から積極的に発言していて、積極性は大事だなと学びました。様々な国の方とコミュニケーションがとれ、その国の知らなかったことを知れてとても楽しかったです。もし、次に、このような機会があれば、間違えてもいいから積極的に発言していきたいです。

- ◎ グローバルミーティングはとても楽しみにしていました、また期待もしていましたが、期待以上のものでした。GCCに入学して良かったと感じました。ALTの先生方は、親切で僕たちの英語を訂正しながらも聞いてくださいました。日本についてのプレゼンテーションでは、興味深そうに聞いてくださり、時間をかけて準備した甲斐があったとすることができました。最後にこのようなすばらしい機会を設けてくださり、ありがとうございました。

- ◎ 多くのALTの方は、とても親切で、質問するときもプレゼンテーションするときもとても話しやすかったです。一年で一番、外国の方と触れ合う時間だと思った。やはり、英語で会話することは難しいと思ったと同時に会話をするのも楽しめた。これだけの時間をかけて準備した甲斐があったと思う。ALTの方々の言われていることを、何とか理解しようと聴いたことが良かった。楽しい時間となった。